

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 94 (1985)
Heft: 5

Rubrik: Journée du réfugié

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les réfugiés

Une histoire de toujours, des situations jamais comparables

L'Office Central Suisse d'Aide aux Réfugiés (OSAR) assiste depuis bientôt cinquante ans les réfugiés à qui la Confédération a octroyé un statut.

Pour parvenir à l'autonomie, il est des réfugiés à qui une aide préalable est nécessaire. Notre tâche est d'y contribuer.

Pour la première fois pourtant nous assistons à une augmentation sensible du nombre de ceux qui expriment ouvertement une attitude hostile à l'égard de ces milliers de personnes qui s'accrochent parfois à leurs souvenirs et à leurs coutumes plus qu'il n'est habituel de le faire. Les raisons à cela? Il y en a en effet plusieurs. L'une d'elles provient du manque d'intérêt que nous manifestons. La méfiance de l'inconnu est mauvaise conseillère. De là il n'y a qu'un pas pour que des réfugiés puissent penser que nous les estimions de trop. Ces difficultés de contacts réciproques amènent des attitudes réprobatoires.

A l'isolement se greffe la quasi-impossibilité pour les réfugiés de se perfectionner pro-

fessionnellement. Leur avenir n'en est que plus incertain.

Nous avons un avenir à partager avec les réfugiés. Cette réalité va nous interroger toujours plus.

Journée du réfugié 1985: le 15 juin



15 juin 1985

Du 12 au 15 juin, faites bon accueil à celles et ceux qui vous proposeront nos photographies (format cartes postales) au prix de 2 francs la série de trois.

Aidez-nous, vous aiderez les réfugiés; et aider les réfugiés est en fin de compte profitable à tous.

*Pour toute commande directe et demande d'informations:
Office Central Suisse d'Aide aux Réfugiés (OSAR)
Route du Pavement 29
1018 Lausanne
Téléphone 021 37 89 88*

